

BOLETÍN DE PRENSA No. 553 -->>

Esfuerzo de medios ha sido determinante para que la sociedad pueda conocer las funciones sustantivas de la UAA: FJAG

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, al encabezar un encuentro con medios de comunicación, extendió un reconocimiento por su incansable labor de difundir el acontecer diario de la comunidad universitaria, pues su esfuerzo ha sido determinante para que la sociedad aguascalentense, de la región e incluso del país, puedan conocer de primera mano las actividades que realizan los integrantes de la Institución en materia de docencia, investigación, difusión de la cultura y vinculación con el entorno, funciones sustantivas de esta Casa de Estudios.

Teniendo como sede el edificio “Jesús Gómez Portugal” y acompañado por la Comisión Ejecutiva Universitaria, Avelar González indicó que la labor periodística de medios de comunicación permite generar una ciudadanía crítica, reflexiva y comprometida al brindar información que les permita tomar una decisión consciente respecto a los problemas públicos, además de que abonan a la construcción de una democracia acorde a las necesidades del presente.

Igualmente, destacó que a pesar de que aún faltan muchos esfuerzos para proteger la labor periodística en el país, esta actividad debe continuar siendo la principal garante que vincule a las instituciones con la sociedad en general, pero además, aquella que propicie la transparencia, la rendición de cuentas, la equidad, el respeto y la justicia social entre los integrantes que conforman a la sociedad.

Finalmente, el rector de la UAA reiteró su reconocimiento y extendió una felicitación por su respeto al informar de manera responsable sobre las actividades universitarias y de esta forma, destacar los beneficios del conocimiento, la divulgación científica y la difusión de la cultura.

